
智行理财网
为什么信用卡使用了几年还是不能提额？

  

信用卡提额是永远说不完的话题，不管说了多少技巧，说了多少方法，总会有人不
明白，不懂。今天这里只讨论一个问题，那就是为什么信用卡用了几年还不能提额
？

首先要确定的是自己的卡用了这么多年的使用情况如何？

1，额度有多少？

2，自己有没有主动申请过？

3，平常如何消费？真实还是自己刷？

4，每月消费次数，金额，商户等情况？

5，有无信用问题？

6，有无分期，有无取现等？

7，有无连续最低还款？

8，如果是自己用机器刷，那什么机器，有无积分，账单情况等等。

问为什么之前？就得先回答上面这些问题。如果说你只是使用了这么长时间，很少
去刷。不提额正常。

信用卡能否提额，不是说我们用了多长时间就可以。而是看我们怎么用，如何用，
作出了多少贡献，体现了多大的能力等。

从大的方面说。信用卡提额就两种方法：提供资产和养卡。对于绝大多数人来说，
都是只能通过养卡提额，养卡当中还有一个曲线提额，也就是我们信用卡养的过程
当中，碰到合适的时机，重新申请另外一张卡片，做曲线提额。

还有就是直提通道。每个银行都只有五种通道，当然不是指每家银行都有五种，但
是都在这五种当中，有各银行信用卡提额通道汇总。

说了这些不知道各位小伙伴有没有明白？单从这个问题来说的话，是没办法回答。
因为不知道你的用卡情况。先自己分析自己的使用情况，根据使用情况再来分析是
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哪里做的不足不到位，针对性的去改善。这样才能把信用卡养好，信用卡养好了，
自然就能提额。
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